

# *En las calles de Colombia masivas protestas contra el neoliberalismo*

---



Bogotá, 4 dic (RHC) A pesar de las represiones, miles de personas se movilizan en Colombia en rechazo a políticas del Gobierno, contra la violencia y por la paz, como parte de las protestas que se realizan desde el 21 de noviembre último.

Sindicatos, maestros, indígenas, estudiantes, entre otros, manifiestan su descontento por la gestión gubernamental y piden reformas profundas en áreas como salud, seguridad, educación y medio ambiente.

El respeto por la vida y la presencia integral del Estado en los territorios, están entre las principales demandas de los nativos, víctimas frecuentes de la violencia en este país.

En los días de protestas transcurridos desde el masivo paro nacional del 21 de noviembre, varias voces coinciden en denunciar lo que consideran violaciones de los derechos humanos y uso excesivo de la fuerza por parte del Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad).

Apuntaron en que detrás de los hechos vandálicos se oculta el interés en deslegitimar esas protestas pacíficas a las que se sumaron miles de personas a fin de lograr que el gobierno implemente acciones concretas encaminadas a solucionar los problemas que golpean a los colombianos.

Los organizadores de las movilizaciones resaltaron el espíritu pacífico de las mismas al tiempo que rechazan las acciones violentas.

Las marchas de los últimos días tuvieron un denominador común ya que las personas se manifestaron también para honrar la memoria de Dilan Cruz, un joven de 18 años que falleció el 25 de noviembre tras ser herido de gravedad por un integrante del Esmad durante una protesta pacífica en esta capital.

Precisamente ese accionar fue uno de los principales puntos de desencuentro durante la reunión que tuvo lugar la víspera entre el gobierno y el Comité Nacional de Paro, pues éste último insiste en pedir el desmonte del Escuadrón.

A principios de esta semana, el Comité invitó a participar este 4 de diciembre de “una inmensa movilización, pacífica y festiva”, como parte de las protestas en rechazo a la gestión gubernamental.

La Central Unitaria de Trabajadores, una de las más importantes de Colombia, reportó que el Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad) agredió a manifestantes que participan aquí en el paro nacional.

Se reportan agresiones del Esmad en la localidad de Suba a los manifestantes del #4DParoNacional, escribió en su cuenta en Twitter, en la cual el texto fue complementado con un vídeo.

En #Bogotá el #4DParoNacional en la carrera (avenida) décima con primera de mayo, el Esmad agrede plantón de respaldo a la lucha contra el #PaquetazoDeDuque, apuntó en otro tweet, también acompañado por un vídeo en el que se escucha cómo los movilizados corean: asesinos, asesinos.

Desde el 21 de noviembre último, en Colombia se suceden protestas contra políticas del Gobierno, en rechazo a la violencia y por la paz.

Si bien en su mayoría las marchas transcurren de manera pacífica, en varios lugares se registraron disturbios, hechos de vandalismo y represión policial.

En los días de protestas transcurridos desde el masivo paro nacional del 21 de noviembre, varias voces coinciden en denunciar lo que consideran violaciones de los derechos humanos y uso excesivo de la fuerza por parte del Esmad.

Apuntaron en que detrás de los hechos vandálicos se oculta el interés en deslegitimar esas protestas pacíficas a las que se sumaron miles de personas a fin de lograr que el Gobierno implemente acciones concretas encaminadas a solucionar los problemas que golpean a los colombianos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209017-en-las-calles-de-colombia-masivas-protestas-contr-el-neoliberalismo>



# **Radio Habana Cuba**